

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DEL ALUMNO:

Juan Carlos Bravo Rojas

CARRERA:

Medicina humana

SEMESTRE Y GRUPO:

1B

MATERIA:

Salud pública

NOMBRE DEL TRABAJO:

Mapa conceptual de VIH

DOCENTE:

Dra. Itzel Citlalhi Trejo Muñoz

FECHA:

19 de noviembre de 2022



VIH

Que es

El VIH (virus de la inmunodeficiencia humana) es un virus que ataca el sistema inmunitario del cuerpo.

diagnostico

La infección por el VIH puede diagnosticarse mediante pruebas de diagnóstico rápido que ofrecen resultados el mismo día, lo cual facilita enormemente el diagnóstico precoz y atención.

- Pruebas de ácido nucleico (NAT).

tratamiento

La enfermedad causada por el VIH se puede tratar con pautas terapéuticas en las que se combinan varios antirretroviricos. Aunque, por el momento, el TAR no cura la infección, inhibe la replicación del virus en el organismo y permite que el sistema inmunitario recobre fuerza y capacidad para combatir las infecciones oportunistas y algunos cánceres.

Signos y síntomas

Los signos de la infección difieren según la etapa de que se trate.

En las primeras semanas puede presentar un cuadro pseudogripal con fiebre, cefalea, erupciones o dolor de garganta.

A medida que la infección debilita el sistema inmunitario, pueden presentarse adenopatías, pérdida de peso, fiebre, diarrea, cefalea, erupciones o dolor de garganta.

Factores de riesgo

- Tener relaciones sexuales sin preservativos.
- Compartir agujas, jeringas u otro material infectivo contaminado.
- Pincharse accidentalmente con una aguja.
- Recibir inyecciones, transfusiones sanguíneas o trasplantes de tejidos sin garantías de seguridad.

Transmisión

El VIH se contagia a través del intercambio de líquidos corporales de la persona infectada, como la sangre, la leche materna, el semen o las secreciones vaginales, y también se puede transmitir de la madre al hijo durante el embarazo y el parto.

prevención

- Abstinencia (no tener relaciones sexuales).
- No compartir agujas.
- Usar preservativos de la manera correcta al tener relaciones sexuales.

Conclusión.

Hoy en día muchas personas son muy afectadas por dicha enfermedad, acarreando así consecuencias tanto de salud como en la vida social, personal y laboral de la persona contagiada y todo esto por como catalogan a la enfermedad ya que se ha caracterizado como una enfermedad mortal y por su contagio que en cierta manera puede ser fácil y rápido.

Bibliografía

[Prevención del VIH | Información básica | VIH/SIDA | CDC](#)

[Infección por el VIH \(who.int\)](#)

